un perro caminando solo, me o adonde va y me entretengo i él, y aun cuando no convermirarlo y tratar de penetrar los preocupan. Los perros poseen sobre el hombre y es que no i paradoja de Talleyrand que se hizo para ocultar nuestro aplicable a los perros.

* * Axel Mounthe.

damente interesado en una muluede sentirse infeliz sino por

* * W. Lyon Phelps.

llegara, cuando alguna nación nes adquiera el poderio y la para poner fin a la guerra. Si mo el cardenal Richelieu, quien, duelo, suprimió unos cuantos

* * Arthur Brisbane.

donal ha hecho posible la paz riotismo universal puede traer niverso. No se llega al patrio-rtuando el patriotismo nacional, l elevación y purificación del El mundo es la madre patria o esto se comprenda bien, se I permanente.

Salvador de Maradiaga.

Para que una guerra de conquista surta sus efectos, en estos días de tremendos elementos de destrucción, en que las operaciones bélicas demandan gastos fabulosos, ha de ser forzosamente de corta duración, pues de otra manera el aspecto económico de la empresa se escribe en cifras de desastre. De este punto de vista la guerra de Africa es ya para

los italianos un manifiesto descalabro.

A más de esto, en el caso de Italia, la oposición moral de todo el mundo culto empieza a paralizar la voluntad aparentemente inquebrantable de los agresores. «Yo contra todos» era una expresión lírica de un estado de alma en poblaciones dominadas por creencias o sentimientos que se eclipsan y van desapareciendo. No es posible luchar denodadamente, durante muchos meses, contra principlos de universal aceptación.

B. Sanin Cano.

A propósito de las recientes elecciones políticas

Solamente dos veces, que yo sepa, ha funcionado perfectamente el mecanismo del sufragio popular en Costa Rica: en 1910, cuando la primera elección de don Ricardo Jiménez, siendo Presidente de la República don Cleto González Víquez y público el voto; y ahora en 1936, siendo Presidente don Ricardo Jiménez y secreto el voto.

El 10 de febrero, muy temprano, me preguntó un redactor de La Prensa Libre que andaba a caza de impresiones: - «¿Qué le parecieron las elecciones de ayer? -- «Me han gustado mucho, le contesté. En